

# KABAR TERBARU

## Pasiter Wakili Dandim 0824/Jember Ikuti Penghijaun 1000 Pohon Brigif Raider 9/K, Dilakukan Serentak Satuan Kostrad

Siswandi - [JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID](http://JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 12, 2022 - 13:40



JEMBER - Sebagai bagian dari upaya mitigasi bencana alam, penghijauan memang sangat tepat dilakukan saat sekarang ini, karena di Jember memasuki awal musim penghujan, hal untuk itu Brigif Raider 9/Kostrad, menggelar penghijauan yang merupakan acara serentak di seluruh jajaran Katuan Kostrad, yang ditempatkan di Petak 43 H, Resort Polisi Hutan (RPH) Desa Suci

Kecamatan Panti Kabupaten Jember. Pada Rabu 12/10/2022.



Penghijauan yang dipimpin langsung oleh Danbrigif Raider 9/K Kolonel Inf Didik Efendi tersebut, dihadiri oleh Komandan Satuan Jajaran Brigif Raider 9/K, Dandim 0824/Jember diwakili oleh Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kapten Inf Abd Mubthalib, Danramil [0824/14](#) Panti Kapten Chb Mulyadi, Kapolsek AKP Lilik Sukoco, jajaran Perhutani Jember, anggota jajaran Brigif Raider 9/K, anggota Kodim 0824/Jember serta unsur terkait lainnya.

Kolonel Inf Didik Efendi dalam sambutannya menyatakan, bahwa penanaman pohon ini mengandung maksud sebagai rangkaian HUT TNI ke 77, sebagai investasi masa depan anak cucu kita, dan kita TNI Hadir untuk masyarakat.



Kita menanam sebanyak 1000 pohon mahoni dengan peran serta kita ini, sebagai edukasi kepada masyarakat luas untuk gemar menanam demi kelestarian alam. Pungkas Danbrigif 9/K.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan saat kami konfirmasi melalui seluler menyatakan Salam Hormat, karena dirinya tidak dapat hadir dikarenakan sedang menjalankan tugas luar ke Jakarta

Terima kasih kepada Danbrigif Raider 9/K tentunya dengan penghijauan ini sangat membantu kita aparat kewilayahan dalam melestarikan alam, sekaligus sebagai mitigasi bencana.



Melalui kesempatan ini pula saya ikut mengajak semua elemen masyarakat, mari kita lestarikan alam sekitar kita, mari kita budayakan penanaman pohon, demi keselamatan kita dan anak cucu kita, dari bahaya bencana alam. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)